

## Crosslauf

Am Donnerstag, d. 07. Juli führten wir, nach zwei Jahren Pause, endlich wieder unseren traditionellen Cross-Lauf im Waldpark durch.

Leider spielte das Wetter nicht mit, sodass die 1. Klassen, wegen starken Regens, nicht an den Start gehen konnten.

Für die anderen Jahrgänge war der Cross-Lauf jedoch ein toller sportlicher Wettkampf und eine gute Erfahrung.

Zur Siegerehrung wurden die schnellsten Läufer mit einer Urkunde ausgezeichnet und an die Sieger wurde der Wanderpokal überreicht.

